

Le QUOTIDIEN

DE LA REUNION ET DE L'OCEAN INDIEN

N° 7074 - 24^e année

Prix : 5,00 F (0,76 Euro)

mercredi 3 novembre 1999

Lettre ouverte à Catherine Trautmann

Relaxés de prétendues « menaces et intimidations dans le but d'obtenir des subventions » le 2 juillet dernier, notre subvention de la Drac, supprimée arbitrairement, devait nous être restituée. Nous l'attendions, M. Alain Duval, votre représentant à la Réunion en avait été parfaitement informé dès mars 99 par votre cabinet. Au lieu de « geler » cette subvention, la Drac l'a distribuée aux autres. Lorsque votre courrier de soutien est arrivé à la préfecture le 26 août, celui-ci a mystérieusement disparu. Lorsque nous nous sommes inquiétés publiquement de cette situation, Monsieur le Préfet a promis un « abondement » budgétaire, à ce jour lettre morte. Sous quelle administration vivons-nous ?

M. Bonnin, conseiller théâtre, a porté des accusations graves contre nous, démenties par un tribunal, qui ont provoqué la suspension de nos activités et précipité notre redressement judiciaire : il n'est pas inquiet.

Ces dysfonctionnements et ces abus ont un objectif : la mise au pas de ceux qui « dérangent ». Parce que nous sommes opposés à la politique suivie dans les Dom-Tom, au modèle imposé, à l'exil forcé et à la mise au chômage des artistes réunionnais, on veut nous soumettre. Madame la Ministre vous-même et le gouvernement auquel vous appartenez défendez des idées de responsabilisation des populations d'outre-mer et de relations citoyennes entre l'Etat et les administrés. Vous ne pouvez accepter ce qui se passe actuellement à la Réunion. Nous comptons sur vous pour reprendre le dialogue, faire respecter votre parole et rendre au théâtre Volland les moyens de son action.

Dans cette attente, recevez, Madame la Ministre, l'expression de nos sentiments distingués.

Le théâtre VOLLARD